

西ロータリークラブ週報

2024~2025年度 会 長 太田 信博 副会長 村山 大成 事 永吉 大祐



例会場 千草ホテル 北九州市八幡東区西本町1-1-1 事務局:093-681-0694 例会日 毎週金曜日

回級機関目

本日の例会

- 1. ロータリーソング「奉仕の理想」
- 2. 来客紹介
- 3. 出席状況の報告
- 太田 信博 君 S41年1月23日 4. 祝誕生
- 5. 会長の時間
- 6. 各委員会報告
- 7. ニコニコボックスの報告
- 8. 幹事報告
- 9. 卓話「フリーランス獣医師」 獣医師 外平 友佳里 様

前例会の出席報告

出席報告 例会食事カロリー 1.050Kcal (50名) 会員数 当日の出席数 44名 ゲスト 2名 ビジター — 名 会員出席率 88.00 %

(1/10) 雪の為、臨時休会 前々例会の修正出席率

来客の紹介

第3グループガバナー補佐 金子正人 君(直方RC) 直方RC会長 石田 研 君

会長の時間

会長 太田 信博 君

新年あけましておめでとうございます。

今年は蛇年です。私の両親と妻も蛇年です。古くから「三人そろ えば商売繁盛」と言われますが、そのような年になると良いなと 思います。

今日は、おせち料理について少しお話させて下さい。おせちは 「正月の特別な料理」として、古くから重箱に詰めて用意されてき ました。「めでたいことを重ねる」という意味が込められています。 おせち料理には意味があり、例えば、いくらや数の子は、子孫繁 栄の象徴です。竹の子は、成長が早いことから子どもの成長や 出世を願う食材です。黒豆は、「豆に働く」「勤勉に」という願いが 込められています。このようにおせちは、一つ一つに願いが込めら れた伝統です。後半も皆さんと力を合わせ、楽しく、有意義な活 動を進めていきましょう。

宮島 祐一 君 S54年12月17日 誕生祝

誕生日のお祝いを頂きましてありがとうございます。ロータリーに入 会し1年間経ちました。この1年で観桜会や忘年会でもギターを弾いた り、同好会にも入会したりして、充実できています。時間の使い方も上 手になり、仕事にも良い影響があり、ロータリーに入会して良かったと 思います。楽しく頑張りたいと思います。今後も宜しくお願いします。

幹事報告

- 1) 例会変更のお知らせ
- ★八幡中央RC
- 2月17日(月)⇒15日(土) ユメニティのうがた 第3グループIM
- 2月10日(月) 休会
- ★若松中央RC
- 1月29日(水) 18:30~ グリルキッチン TOMAYO
- ○地区大会のパンフレットをボックスに入れています。ご確認下さい.
- ・親睦ゴルフ大会 2025年4月11日(金)
- ·大会委員会·RI会長代理歓迎晚餐会 4月12日(土)
- ·地区大会 4月13日(日)

本日の卓話



「年男 新春放談」





江戸 達也 君 S28年11月9日生

昨年8月25日で入会から35年、そして35年皆勤出席という節目を 迎えることができました。この長い道のりを振り返るとき、私がここま でやってこれたのは、ある二人の存在があったからだと強く感じてい ます。その二人とは、波多野正信君と舟木義治さんです。波多野君に は入会2年目の頃の懇親会で酒癖の悪い先輩に絡まれ、思わず手を 出しそうになった私を、波多野君が止めてくれました。また、波多野君 と退会された荒井君の発案で「野球同好会」を立ち上げました。舟木 義治さんとは、30年間共通の趣味を通じて多くの時間を共有してきま した。時に高尚な話や哲学的な話題もありで、感謝の言葉では言い 尽くせません。

太田 吉彦 君 S40年12月8日生

今日は昨年出張先の北海道、広島、台湾でのゴルフの経験を振 り返りたいと思います。北海道では、海外からの人が多く、文化・ 習慣の違いを感じました。広島では、名門の「広島CC」でのプレー でした。さすがの名門クラブです。台湾の「長庚GC」では、フェア ウェイの真ん中に立派なお墓があり、土地の収容に最後まで反対 した台湾のお金持ちの方のお墓でした。大変印象的でした。

藤井 晋 君 S52年8月16日生

今年で48歳になります。これまでの人生の歩みや経験を少しお 話ししたいと思います。現在は妻、高校1年生と中学1年生の子供 の4人家族で暮らしています。福岡市で生まれ、古賀市の小学校 に通い、中学は西南学院中学校に進学しました。高校は鹿児島の ラサール高校に進学しましたが、周りに自分より成績が良い人が たくさんいることを実感しました。高校では山岳部に入り、霧島や 屋久島、北アルプスなど多くの山に登った経験は、今でも良い思い 出です。大学は東京の一橋大学に進学しました。大学卒業後、三 菱化学に事務系総合職として入社しました。配属先は北九州の黒 崎事業所でした。物流管理の業務に就きましたがあまり刺激の無 い日々を送りながら、司法試験を目指すようになりました。

ニコニコボックス

- ・「明けましておめでとうございます。後半も宜しくお願いいたします。」 太田(信)、永吉、安部、伊豆、安東、有松、大林、稲冨、福田、藤村、 高嶋の諸君
- 「年男放談よろしくお願いします。」

井上、緒方、赤田、舟木、岸野、八尋、松尾、江藤、谷、藤本、村山、 江戸、坂本、柿本、野田、江崎の諸君

- •「伊豆先生お写真ありがとうございました。」
- ・「あけましておめでとうございます。先日は寒い中、十日えびす祭に お参りりをありがとうございました。」 波多野 君
- ・「江藤さん先日はありがとうございました。」
- 吉田 君
- ·「誕生自祝」 宮島 君 「明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。
- インターシティ―ミーティング全員登録ありがとうございます。また多く の会員がご出席頂くとのこと感謝申し上げます。」

直方ロータリークラブ 会長

石田 研 君

直方ロータリークラブ 第3グループガバナー補佐 金子 正人 君

次回例会のお知らせ

1月31日(金) 卓話「職業奉仕について」 地区職業奉仕委員長 神尾 康生 君

